

★チャレンジ!夢に向かって★

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

6年生が地層見学を行いました！！

9月12日(木)の3・4校時に、6年生が理科「大地のつくり」の学習の一環として大仙市土川の地層を見学しました。子どもたちは、学級担任の〇〇〇〇先生の説明を聞きながら、土の色が変わっていたり、岩が一直線に並んでいたりと、層の様子が変わっていることなどに気づき、写真に撮ったり、土や石を採取したりしながら、疑問に思ったことを学習シートにまとめていました。子どもたちは、実際に地層を観察することで、地層は長い年月をかけていろいろなものが積み重なってできていることや地層は横にも奥にもつながっていることなどを実感することができました。これから理科の授業でさらに詳しく学習を進め、理解を深めていくと思います。



小学校の理科の課題として実験や教材準備に手間がかかり、「観察・実験」に消極的な傾向が見られることが挙げられています。理科を専門とする〇〇〇〇先生は、子どもたちの興味・関心を引き出し、実感を伴った理解を育む「観察・実験」を重視した授業を行っており、子どもたちは、ますます理科を好きになるのではないかと思います。

第2回、第3回全校音楽劇練習から・・・

9月10日(火)の3・4校時に第2回全校音楽劇練習、9月13日(金)の2・3校時に第3回全校音楽劇練習を行いました。10日(火)と13日(金)には〇〇〇〇さん、13日(金)には〇〇〇〇先生が指導の応援に来てくださいました。〇〇〇〇さんからは体育館で演技指導していただきました。10日(火)には三場の大きな魚をスイミーが誘導するところまで指導していただき、13日(金)には五場の途中まで指導していただきました。〇〇〇〇さんからは、「台本なしの練習でも思った以上にできている。これまでの長年の積み重ねの成果だと思う。今、できなくても、これからきっとできるようになると思う。」という話をしていただきました。今日の3・4校時には第4回全校音楽劇練習を行っていました。キャラクターの名前も決まり、台本の変更箇所もあります。子どもたちには、可能な限り家でも練習してほしいと思います。

